

WNE kooperiert mit den Klimawelten

sz **Hilchenbach.** Die Klimawelten in Hilchenbach haben einen neuen Partner an ihrer Seite. „Mit großer Freude können wir die Aufnahme einer intensiven Kooperation mit der WNE Holding des Hauses Wittgenstein in Bad Laasphe verkünden“, teilt der Trägerverein Klimabildungsstätte Südwestfalen mit.

Bei der Zusammenarbeit handele es sich zum einen „um ein großzügiges Sponsoring in den kommenden Jahren und zugleich um eine strategische Zusammenarbeit zur Forcierung der Energiewende in Südwestfalen mit dem Schwerpunkt Windenergie“. Die von der amtierenden Landesregierung auf Gegenwind gestellten politischen Signale drohten dazu zu führen, der Windenergie hierzulande den Garaus zu machen. Hiergegen sei entschiedener Protest angesagt.

„Wir wollen die Windenergie in unserer Region stark machen gegenüber den Gebildeten unter ihren Verächtern. Denn der Wind ist nun mal die wichtigste erneuerbare Energieform, die unsere Region zu bieten hat“, erklärte Dr. Peter Neuhaus, Sprecher des Vereins, auf SZ-Anfrage. Ende Februar möchten die Kooperationspartner und Günter Pulte, Geschäftsführer von Rothaarwind (Bürgerwindpark Hilchenbach), mehr dazu mitteilen.